

## Edgar Montellà muy cerca del podio absoluto en la VIII Pujada a Les Ventoses

Por 2 décimas se le escapó la tercera plaza del podio absoluto de la VIII Pujada a Les Ventoses a un Edgar Montellà que acabó esta segunda cita del catalán de montaña 2017 satisfecho, tanto por el resultado como por el trabajo hecho en la mejora de las prestaciones de su Speed Car.

Los 44 pilotos que se dieron cita en Sant Jaume dels Domenys para disputar la pujada de este año tuvieron que soportar cierta incertidumbre durante toda la mañana. La jornada se inició con sol pero de manera rápida las nubes aparecieron y en algunos instantes parecía que la lluvia podía empezar en cualquier momento. Al final asfalto seco y ambiente agradable.

La Escuderia Penedés mantuvo el recorrido de 6,700 km (entre los puntos kilométricos 0,600 y 7,300 de la carretera TP-2442) y las dos *chicanes* artificiales en la parte inicial, para la edición 2017 de su carrera. Sin duda, un recorrido exigente y selectivo que dejó a más de uno fuera de carrera a las primeras de cambio.

Después de la decepción de la temporada pasada, Edgar Montellà pudo resarcirse en esta ocasión, aunque con un final agridulce: En la primera subida de carrera he tomado una ventaja considerable, casi 2", en la segunda no he rebajado mi crono y... A pesar de todo estaba muy contento con el trabajo realizado en su vehículo: Hemos ido mejorando el setup desde 0 y la progresión ha sido muy buena. Estoy satisfecho con la evolución de los cronos conseguidos. Me encuentro muy cómodo al volante del Speed Car.

El Moto Club Manresa organizará el próximo 23 de Abril la XIX Pujada Callús - St Mateu de Bages tercera prueba del Campeonato de Cataluña de Montaña 2017. Edgar Montellà no faltará a la cita con ilusiones renovadas.

Servicio de prensa.

## Resultados de la VIII Pujada a Les Ventoses.

## Scratch.

- 1.-Francesc Munné (Demon Car-CM+), 3'29"989, 2.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 5"630,
- 3.-Alberto López (Demon Car-CM+) a 7"918, 4.-Edgar Montellà (Demon Car-CM) a 8"153,
- 5.-Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 13"418.

















































